

# El Gobierno hará una tubería para llevar agua del Tajo-Segura a Ciudad Real

La Confederación del Guadiana adjudica por 33 millones la ejecución de una canalización que aumentará la presión sobre el caudal del trasvase

🕒 02:11 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**F. J. BENITO** La Confederación Hidrográfica del Guadiana ha adjudicado, por 33 millones de euros, la construcción de una canalización por la que se enviarán todos los años a la denominada Llanura Manchega (Ciudad Real) un caudal aún por determinar del trasvase Tajo-Segura, procedente del embalse de Entrepeñas y Buendía, para satisfacer las actuales y futuras demandas urbanas. Una actuación que contribuirá a crear más presión en la cuenca del Tajo, en pleno debate por el posible establecimiento de una reserva hídrica, previa al envío de agua a Alicante y Murcia, en el futuro Estatuto de Castilla-La Mancha.



**Imagen del embalse del Cenajo recibiendo agua del trasvase Tajo-Segura, desde donde se distribuye al Taibilla INFORMACION**

En estos momentos, los regantes alicantinos apenas

reciben el 20% del agua que tienen asignada al año por la Ley de un trasvase que arrancó a finales de los setenta con el objetivo de enviar 600 hm<sup>3</sup> todos los años, ampliables a mil hectómetros cúbicos para el abastecimiento y el riego. Hoy, la media real anual no supera los 400 hm<sup>3</sup> y en los últimos años, debido a la sequía, los desembalses han sido mínimos.

Por otro lado, sigue sin concretarse el caudal que debe llegar a la provincia del trasvase que fue aprobado en diciembre, del que no se fijó el caudal. Ángel Urbina, portavoz del Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, denunció ayer, en este sentido, que "Andalucía está inundada, el Júcar está desembalsando agua al mar, la Albufera de Valencia está recibiendo 26 hm<sup>3</sup>, el Miño casi está desbordándose en Orense y la provincia de Alicante es una isla en medio de todo el mundo, y sin agua. Es la triste realidad de los agricultores alicantinos".

Premio García Antón

Por otra parte, la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó ha convocado para el próximo 4 de marzo una asamblea general con tres puntos clave. Análisis de la situación actual de las obras (90% de ejecución, pero sin decisión definitiva sobre la potabilizadora); solicitud de incorporación de nuevas comunidades de regantes (trámite complicado porque lo impide el plan de cuenca) y creación del Premio Conseller José Ramón García Antón a la buena gestión hídrica.